

et laisser tout faire? Non; dans le gouvernement du monde Dieu fait concourir les faits et gestes des hommes. Aux efforts des bons, il prête l'efficacité et le succès contre les assauts des méchants qu'il tolère.

Il y a donc pour tout enfant de Dieu un double devoir à remplir : prier et lutter : prier pour obtenir lumière et force, lutter pour enrayer l'œuvre de l'Enfer. Et pour lutter efficacement il faut une action commune.

En notre pays, l'attaque s'effectue actuellement sur un point qui concentre l'attention de tous. On veut enlever à l'enfance les moyens de connaître Dieu. En effet, les attaques contre l'éducation religieuse se résument pour nous dans la question scolaire du Manitoba.

Le MESSAGER a déjà demandé une croisade de prières sous les auspices de saint Antoine, l'un des plus ardents champions de l'intervention surnaturelle dans les choses naturelles.

Le Thaumaturge de Padoue eut pour mission en sa vie de pacifier les villes de la Lombardie, où régnait la guerre et l'oppression. Il y redressa les idées, y réprima l'injustice y fit fleurir l'entente et la concorde. Pourquoi ne nous assisterait-il pas, si nous le choisissons pour avocat dans cette cause si vitale et pour nos frères du Manitoba et pour nous.

Nous avons proposé à tous nos abonnés de faire les exercices des *neuf mardis* ou des *treize mardis* en l'honneur du Thaumaturge pour que Dieu accorde aux catholiques du Manitoba la liberté d'élever leurs enfants dans notre sainte religion.

Nous espérons que notre suggestion a été agréée et qu'une prière immense et puissante s'élève de puis lors vers le Ciel.

Dieu seul peut débarrasser cette question d'es inexplicables difficultés dont elle est hérissée, et dont elle semble encore se compliquer de jour en jour. Demandons à saint Antoine qu'il intercède pour nous auprès de Dieu, qu'il éclaire et guide nos gou-